



認知症舞台劇 「理解・無理解・人と人」 観劇会が行われました

9月16日、南部町文化ホールで、あしたば劇団（認知症の人と家族の会山梨県支部）による認知症の実体験をもとにした舞台劇、「理解・無理解・人と人」が上演されました。

実際に認知症に携わった方々による舞台劇は、認知症の症状や家族の心情、地域の理解の大切さなどがわかりやすく、そして現実的に伝わってきて、観劇した方は熱心に見入っていました。

秋の交通安全

9月21日から9月30日にかけての10日間、「全国秋の交通安全運動」が実施されました。南部町でも、9月18日には南部警察署員・交通安全協会・交通安全母の会等の関係者が

参加して内船駅前での「黄色い羽」配布や街頭指導所の開設など、交通安全の呼びかけ運動が行われました。



防災訓練

9月6日に、町内一斉で防災訓練がおこなわれました。午前8時にサイレンと災害発生のアラームが流れ、町内各地で地元消防団員の指導による、訓練が開始され、避難場所の確認や、消火器、消防ポンプの使い方など、有事に備えて念入りな訓練が実施されました。



ナウンスが流れ、町内各地で地元消防団員の指導による、訓練が開始され、避難場所の確認や、消火器、消防ポンプの使い方など、有事に備えて念入りな訓練が実施されました。